



Monterrubio de la Serena, 22 de enero de 2025

Estimado/a cooperativista:

Me dirijo a ti en el tramo final de la campaña 2024/2025 al objeto de darte cumplida información tal y como viene siendo habitual desde que presido esta Cooperativa.

Según acuerdo del Consejo Rector de 29 de diciembre de 2024, todos los socios comunes han recibido un primer anticipo de campaña, **0,20 €/kg de aceituna**, correspondiendo éste a los kilos de aceitunas entregadas hasta el 31 de diciembre de 2024. Asimismo, en la primera quincena de febrero procederemos a completar este adelanto con los kilos de aceitunas entregados en el mes de enero 2025. Cabe señalar que, a diferencia de otras almazaras, los kilos entregados en la Soc. Cooperativa La Unidad son reales, ya que las básculas han sido calibradas sin merma.

Dadas las recientes lluvias de esta misma semana, la previsión es que la campaña 24/25 se prolongue hasta los primeros diez días del mes de febrero. Si la climatología reciente no merma la cosecha esperada, es probable un nuevo un récord de recolección en la Cooperativa La Unidad.

Si bien es cierto que una gran campaña beneficia a todos los socios de La Unidad y a la propia Cooperativa, no menos verídico es tener en cuenta la calidad de los aceites que producimos. La semana pasada todos los socios tuvimos un motivo para sentirnos orgullosos, puesto que el **aceite verde "La Unidad"**, entre 32 marcas comerciales que se presentaron en la VIII Cata-Concurso de AOVE 24/25 (algunas de nuestro pueblo), recibió una mención de honor, lo que propició situar a Monterrubio de la Serena como un referente de la provincia en cuanto a calidad de su aceite, tal y como se reflejó en redes sociales y en toda la prensa regional.

Para esta anualidad 2025, el crecimiento de la producción explica la reciente bajada de los precios, que de momento no iguala los de la campaña 2021-2022. Las teorías dominantes es que los precios del aceite de oliva continúen su tendencia a la baja. Algunos medios especializados del sector oleícola sitúan el kilo de aceite apenas por encima de los 4 euros y por otro lado, el fin de la excepcionalidad fiscal que permitía la rebaja del IVA en ciertos alimentos, incluido el aceite de oliva, ha provocado un efecto inmediato en los precios.

Las certidumbres terminaron en el siglo XIX, por lo que irremediamente tendremos que estar preparado para cuanto nos deparen los meses venideros. El criterio seguido hasta la fecha es vender para no tener que sacar aceite de la bodega y al mismo tiempo proveer a los socios de un anticipo con el que puedan sufragar los gastos cotidianos de sus explotaciones agrícolas.

Agradezco a todos los socios su comprensión y "sus esperas en las descargas" y como no podría ser de otra manera dejo plasmada mi gratitud a todos los trabajadores de La Unidad por su implicación en una campaña importante y por ello no exenta de complicaciones y a los socios la estrecha colaboración prestada por todos.

Para finalizar, deseo animaros para que podamos seguir trabajando con nuestro mayor empeño en ser un referente en el sector oleícola de la región y aludiendo al refranero español, termino con un conocido adagio que deseo nos infunda optimismo: *"tropezar y no caer, adelantar camino es" ...*

Esperando saludarte personalmente en la próxima Asamblea que celebraremos para mostrar los datos finales de la campaña 24/25, recibe un cordial saludo.

LA PRESIDENTA

Fdo.: Isabel A. Romero Martín